

# **Stellv. Landesmusikdirektor des Landesmusikverbandes RLP plötzlich und unerwartet verstorben.**

**Der Landesmusikverband Rheinland-Pfalz trauert um**

**Gerald Lambert,**

**der am 22. April 2016 im Alter von 48 Jahren  
plötzlich und unerwartet verstarb.**

Nach dem ersten Klarinettenunterricht 1978 bei Toni Kupperoth wechselte er 1979 zu Thomas Lerch in Landau und 1986 zu Rudolf Göring in Mainz. 1988 begann Gerald Lambert sein Musikstudium am Peter-Cornelius-Konservatorium in Mainz. Ab 1990 studierte er an der Robert-Schumann-Hochschule in Düsseldorf bei Prof. H. Gießler. 1993 absolvierte er seine Studienabschlüsse in Musiktheorie und Klavier. 1996 erhielt er sein Diplom im Hauptfach Klarinette. Seit 1989 unterrichtete Gerald Lambert an der Kreismusikschule Südwestpfalz.

Beim Landesmusikverband RLP e.V. engagierte er sich ab 1999 zunächst als Bezirksdirigent im Bezirksmusikverband Rheinhessen-Pfalz und später als stellvertretender Landesmusikdirektor für die Region Rheinhessen-Pfalz für die musikalische Aus- und Fortbildung junger Musikerinnen und Musiker. Mit Gerald Lambert verlieren wir einen talentierten Musiker, einen geschätzten Mitmenschen und einen lieben Freund.

**Wir sind dankbar für sein unermüdliches Engagement für die Blasmusik.**

